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中央媒体看安徽

据悉，“左岸公馆”即将推出99～128平

米住宅产品，共4栋临河瞰景高层，全新亮相

合肥，法式风情席卷左岸。

中天左岸售楼部门前的滨河路焕然一

新：通往售楼部的一路上都摆满了华丽的方

柱，漂亮的落地蓝色大球镶嵌其间，威武的

大门顿显欧洲法式浪漫气质。

安徽中天集团投资有限公司副总经理

朱总表示，中天集团始终秉持“厚德文治、怀

远兴迩”的企业宗旨，先后成功开发了中兴

大厦、香榭俪都、中兴花园、中天蓝山、假日

恋曲、中天左岸、中天胜利58等优质项目，倾

注了无数中天人的心血与努力，尤其要感

谢关注社会各界对集团的高度认可与鼎

立支持。今后的发展，更要坚持走品牌发

展之路，全面提高产品品质，满足业主的

多种需求。

“左岸公馆”住宅产品线非常丰富，户型

区间从99到128平米，以三房为主，非常适

合时下刚需的需求。「左岸公馆」外立面采用

新古典主义建筑风格，屹立在风景旖旎的南

淝河边，属于市中心难得的临河瞰景高层，

让人联想到世界浪漫之都——法国巴黎的

“左岸”。

演绎法式浪漫“左岸公馆”99～128㎡新品住宅将于11月18日认筹

喜看小岗再突破
据《人民日报》10月30日头版报道 9

月中旬的一天，我们取道凤阳直奔小岗。从

凤阳县城到小岗村有28公里，半个小时的车

程。不过由于通往小岗村村口的最后一段公

路尚在修整之中，我们不得不绕道附近的村

子。在周边村庄的衬托下，初具现代美好乡

村风范的小岗村更显生机勃勃。

小岗村是一个典型的中国中部村庄，就

是这样一个村庄，却在34年前开启了中国农

村改革的序幕。1978年，小岗村的18位农

民率先突破了“人民公社”的体制束缚，分田

到户。自此，一场农村土地改革运动在全国

轰轰烈烈蔓延开来，小岗村也成为了中国农

村改革第一村。

如今，在历经最近七八年的摸索之后，小

岗村再次令人刮目相看。它开始由一个封闭

落后的传统农业村庄向着极具现代气息的美

好乡村转变。这种变化固然令人欣喜，更令

人兴奋的则是小岗村变得越来越自信——用

“大包干”带头人之一严金昌的话说，就是

“小岗村已经看到了以后的路该怎么走”。

星报讯（记者 李皖婷 文/图） 昨日

是我省2012年冬季征兵正式启动的第一

天，省暨合肥市征兵体检在合肥市第一人

民医院体保中心正式开检。

陈军是合肥包河区骆岗街道的应征青

年。因为家里的房子要拆迁，根据最新的

补偿政策，如果在家，他明年就能分到一套

房子。比起其他大学毕业以后还在苦苦攒

房子首付的年轻人来说，陈军被朋友们称

为“房哥”。

然而，这个称号从陈军站在体检现场的

那一刻起，或将化为泡影。“如果我顺利入

伍，等我退伍回来，政策变了，这套房子可就

要泡汤啦。”不过陈军笑着说，自己从小就想

要当兵，所以一点都不后悔。

在体检现场，应征青年们要接受身高、

体重、视力、色觉、听力、血压、心电图等项目

的检测。这些项目只要有一个不合格，应征

青年就会被“一票否决”。据了解，除了视力

不达标、体重超重的问题，血象不合格也成

为这几年征兵体检的“拦路虎”。

“需要注意的是，虽然应征入伍的高学

历青年越来越多，但因为转氨酶过高，以及

‘三高’而被拒之门外的青年也逐年增多，

这跟他们的生活环境越来越好有关。”

主检医生吴艳妹也提醒广大应征青

年，“体检前几日一定要清淡饮食，不能熬

夜，不要吃辛辣的食品以及火锅、烧烤等食

物，心情也要保持舒畅。”

全省今冬征兵体检昨日同步展开

小小年纪，“三高”毁了兵哥梦

应征青年正在接受体检

他是钟爱徽文化并致力于把徽文化融

入企业管理中的优秀徽商，多年来，无论是

做传统复古路线的酒店，还是充溢浪漫时

尚的咖啡屋，他矢志践行着自己的文化梦。

做百年企业要靠文化

坐在酷似古代茶楼的酒店，一边品尝

着徽菜一边欣赏着黄梅戏，依托风景优美

的大蜀山，雪霁山庄自然走的是古典路线。

大打徽文化是雪霁山庄的一大特色，

“徽商在历史上曾创造了灿烂的成就，但随

着时代的变迁，徽商的声音渐渐偃旗息鼓

了，因为自己是皖南广德人，就想在合肥弘

扬皖南的徽州文化，所以有了这个想法。”

谈到当初创立这样一家酒店的初衷，刘克

权这样说。“五年企业靠机遇，十年企业靠

管理，百年企业靠文化，相对于商家在酒店

装潢上的千篇一律，文化投入的耐久性、耐

沉淀性更强，带来的附加值也更丰富。”

按照刘克权的想法，未来将在全国的

每个省会城市开一家雪霁山庄。

咖啡做出“徽商”味

相对于雪霁山庄的传统复古路线，栖

巢咖啡则洋溢着浪漫和时尚，这两种风格

在刘克权这里交集，在刘克权看来这归根

结底还是文化的牵引。

起步于三孝口，历时6载，辐射江淮。

把一种独有的休闲咖啡文化准确无误地带

进国内市场，在引进西方咖啡厅成熟管理

模式同时，还不断探索将欧美饮食文化与

中国的餐饮文化结合，独创出备受追捧的

休闲时尚场所。刘克权表示，正是看到了

都市生活中人的高负荷，才有了以咖啡馆

为载体，致力于传播咖啡中的文化，为顾客

倾心营造时尚、休闲、释放身心的第三生活

空间。

“内陆的咖啡店很少有专心致志做单

一咖啡的”，刘克权表示，希望可以在传播

咖啡文化的同时，真正做到垒筑每一位消

费者的栖心之巢，最终实现全国开店1000

家店的宏伟计划。 记者 邹传科

咖啡也要做出“徽商”味
专访安徽栖巢古建园林有限公司董事长刘克权

在美丽的巢湖岸边，如果停靠着私家游

艇，是不是很拉风？别急，这种美景很快就

实现了！不久的将来，巢湖岸边将建成一座

游艇俱乐部，届时，身价两千万元的游艇就

停在岸边。此外，我省蚌埠一公司已经准备

制造安徽首艘游艇。

巢湖建全省首个游艇俱乐部

三年一次的全国船检工作会议昨日在

合肥召开。会议上，交通部海事局常务副局

长张爱平提出，未来我省将加快游艇、邮轮

等船型建设，适应行业新兴领域的发展。

在合肥，被称为“水中法拉利”的私人游

艇还难觅身影。但是因为巢湖这个有利的

水资源，我省的海事部门已经接到两位拥有

私人游艇的“大腕”询问是否可以停靠，其中

一艘游艇价值达两千万元。

据安徽省船舶检验局船检处处长夏中

垠介绍，目前，合肥已经有计划在巢湖岸边

建设一个游艇俱乐部港口。

我省首艘游艇将在蚌埠诞生

记者昨日采访时了解到，11月5日，全

省游艇建设和使用方面的研讨会将在蚌埠

举行。据夏中垠透露，蚌埠市神舟机械有限

公司将在此次会议上对游艇的制造提出具

体的计划，这也是我省首个游艇制造项目。

按照计划，神舟机械公司准备制造的安

徽首艘游艇可以乘坐100人，在游艇行业中

属于中档规模。

“制造游艇的工艺比较复杂，但是利润

也会比较高，这也造就着第一个吃螃蟹的

人。”夏中垠说。

船舶“油改气”花费数十万

我省内河航道里程6507公里，全省拥有

营运船舶近3万艘。这3万艘船每日使用的

燃料是一个不小的数字，同时对航道也造成

一定程度的污染。

据夏中垠介绍，我省从今年开始，将重

点推进LNG（液化天然气）燃料动力船舶应

用工作，全面实行“船舶节能减排”。就是

用LNG燃料替代柴油，这样可以减少50%

污染物排放，同时，燃料成本将降低20%～

30%。

我省目前刚完成第一艘4000吨载重船

舶的“油改气”，不过，给船舶进行油改气的

价格可不便宜，每艘船舶改造的费用大概在

50万元～70万元不等。

巢湖将建我省首个游艇俱乐部
蚌埠一公司计划制造安徽首艘中型游艇

记者 王玉

上班途中路遇车祸
交警徒手“扒出”5人

星报讯（刘士兵 记者 胡昊） 10月31

日下午4时许，从滁州赶往定远县永康镇高

速路段上班的滁州高速二大队副大队长秦峰

和中队长吴兵在上班途中，驾车行驶到定远

西卅店镇路段时，看见前方同向约150米外

一辆小型客货两用车突然翻入路右侧水沟。

两人连忙紧急停车跳入沟里，此时就听

见车厢驾驶室里传来小孩的惨叫和大人的痛

苦求救声，原来车内有3个大人、2个孩子被

困在驾驶室里，情况万分危急。

两名交警一边用语言安慰车内人员，一

边用手猛拉驾驶室车门，因后车头撞到行道

树，导致驾驶室严重变形，无法将车门打开。

于是，吴兵一次次把手伸入布满破碎玻璃的

车窗里面，尝试着内外同时用力来打开车门，

在没有任何工具的情况下，他用尽全身力气

猛拉门，几次尝试后终于将右侧车门打开。

而此时吴兵的右手已被玻璃划了两个大口

子，鲜血直流。

最终，5名被困人员都被解救出来，由于

发现抢救及时，伤者均无大碍。


